

"Antagónicos los puntos de vista de la SAR y la FEU", dice ésta

NOTICIAS POLITICAS

Por ANGEL FUMILLONES

SUSCRITA por la secretaria Elvira Díaz, se ha dado a la publicidad la siguiente declaración de la FEU:

"Enterada por la prensa de su designación para realizar las gestiones encaminadas a lograr que la Federación Estudiantil Universitaria participe en las reuniones de la Sociedad Amigos de la República, y en mi carácter de secretaria general de la FEU, por sustitución reglamentaria en estos momentos, y habiendo actuado como tal en la última reunión oficial de nuestro organismo, donde se discutieron y ratificaron por unanimidad cuestiones referentes a nuestra línea de conducta, es que me decido a escribirle la presente,

donde expongo las razones básicas por las cuales la FEU declina su participación en las reuniones de la SAR.

En primer lugar, es principio indeclinable sostenido por la FEU y ratificado por unanimidad en la última reunión celebrada, la independencia absoluta del movimiento estudiantil, lo cual significa que sólo reconocemos como únicos guías y orientadores de nuestras luchas, a los ideales rubricados con la sangre de nuestros hermanos caídos, no aceptando en consecuencia la dirección ideológica de ninguna otra institución, y mucho menos si es de índole política.

En segundo lugar, los puntos de vista que para la solución de la crisis institucional del país sostienen la SAR y la FEU, resultan altamente antagónicos. Nosotros consideramos que la única salida decorosa y digna al problema nacional está en el movimiento revolucionario, mientras que ustedes insisten en fórmulas políticas de tipo electoral, a las cuales Batista dió cumplida respuesta el 1ro. de noviembre de 1954.

Sentarnos a la mesa de la Sociedad Amigos de la República en estos momentos, sería claudicar en nuestros principios y traicionar a quienes, como Rubén Batista y Raúl Cervantes, murieron por defenderlos. Al referirse a este punto planteado por nuestro presidente, José Antonio Echevarría, el coronel Cosme de la Torriente expresó el sentir de la SAR, que como los constitucionalistas de la Colonia, aconsejaron a la juventud "esperar", que es como el mañana, la mentira piadosa con que se engaña a las almas débiles, y las nuestras, por razón de heroísmo ancestral, han sido alimentadas por las vigorosas páginas de una historia cubana, que nos muestra orgullosa a varias generaciones de hombres, que prefirieron morir de pie a vivir de rodillas.

A nombre de la FEU, agradezco el interés tomado en nosotros, pero deseamos sinceramente que no insista en sus gestiones: la FEU no puede, porque no debe, participar en las reuniones de la SAR".

La FEU ha aclarado, también, que en la Universidad no se ha efectuado reunión alguna de las juventudes opositoras y gubernistas, ya que "jamás permitirá que se reúnan en aquel recinto los cómplices de los responsables de la muerte de sus compañeros".